

## ローマ人への手紙:「救い」という王冠の宝石

### 20 - 罪と戦うための聖書的な戦略

ローマ人への手紙 6:11-13

Grace Fellowship Church / Pastor Brad Bigney / Jan. 26, 2014

パウロは、私たちの生活における罪と戦う聖書的な戦略を示しています。

- I. あなたは頭の準備をしなければなりません。-真理を語り、嘘を見抜く- 何故ならあなたの戦いは両耳の間から始まるからです。

ローマ 6:11 このように、あなたがたも、自分は…だと、思いなさい

「思いなさい」と訳されている言葉の原語ギリシャ語は、新約聖書中に 41 回、ローマ人への手紙だけでも 19 回使われています。その意味は、「考慮に入れる、計算する、見積もる。」ヤマ勘、当てずっぽうは一切ありません。

劇的な変化を、あなたは必ずしも「感じる」わけではありませんから、その変化を知り、あなたの思考という等式に埋め込む必要があります。

パウロは「罪に対して死んだようになりなさい」と言っているわけではありません。「神は、十字架でのキリストの死を通して、あなたのために既に成し遂げてくださったのです。」と言っているのです。

- A. 何を考えるかが重要なのです。あなたの頭が毎日この戦いへと入って行くのですから。

ホセア 4:6 わたしの民は知識がないので滅ぼされる。

クリスチャンとして、あなたの頭をニュートラルに入れておく余裕はありません。戦いがあるのですから、ギアに入れる必要があります。

第一ペテロ 1:13-16 ですから、あなたがたは、心を引き締め、身を慎み… 従順な子どもとなり、以前あなたがたが無知であったときのさまざま欲望に従わず、

いい加減に考えたり、無知なクリスチャンでいる場合ではありません。何故なら無知なクリスチャンはすぐに犠牲者になります！神があなたについて何と言っているのか、あなたのために何を成してくださったのか、知る必要があります！さもなくば戦いに勝てません。

**B. この戦いにおける、あなたの本当の状態と位置を知る必要があります。さもなくば、持ちこたえられません。**

私たちの回りには霊的な犠牲者が多くいます。

あなたには適切な連係が必要です。もしあなたの肉と敵との素手の格闘に入る準備をしようとするなら。自分がどんな者で、どこに立っているのか知らなかったら、上手く戦うことはできません。

戦いは勝つか負けるかです。勇気と剣以上に。

- あなたがキリストにあってどんな者なのか、罪に対するあなたの新しい関係とはどんなものなのか、どれほど明確に理解していますか？

もしそこに霧がかかっていたら、戦場には恐れと失敗が伴います。

あなたは罪に対して死んでいます…が、神に対して生きているのです！

**II. あなたは自分の願望をチェックする必要があります。- 何故なら、衝動に駆られる時、それは必ずしも神から与えられたものとは限らないからです。**

ローマ 6:12 ですから、あなたがたの死ぬべきからだを罪の支配にゆだねて、その情欲に従ってはいけません。

文字通りの原語ギリシャ語では、「あなたの死ぬべき身体において、罪に支配させるのをやめさせなさい。」

ギリシャ語での動詞の時制は「今まで長くし続けてきたことをやめなさい。それは常習行動で習慣となり、あなたの生活パターンとなっているが、変えなければならない。」と示しています。

あなたが、あなたの信仰をキリストの完成したみわざに置く時、「罪王」はあなたの人生の王座から引きずり降ろされます。けれど、あなたの心にまたその王座が築かれないようにするのは、あなたの責任です。何故なら、ほっとけば、またそうなるからです。

罪は、あなたの心の隅で待ち伏せする強奪者で、あなたの心の王座が自分のものであるかのように、どっかり腰をおろそうと行動を起こす機会をねらっています。あなたが許せばそうなります！

- **食物自体は罪ではありません。**けれど反逆的な欲望が心を掴むと、暴飲暴食、過食症、拒食症が私たちを支配し始めます。そして私たちの口や腹は不義の器、私たちを攻撃する武器となるのです。
- **飲み物自体は罪ではありません。**けれど反逆的な欲望が心を掴むと、泥酔、カフェイン中毒になり、のどの渇きは私たちを奴隷にしようとする不義の器となるのです。
- **性的満足の願望は罪ではありません。**それは神に与えられた願望で、夫婦間で目的を果たします。けれど反逆的な欲望が心を掴み、それをねじ曲げるとポルノ、自慰行為、姦淫、不倫、同性愛への自己中心な肉欲へと変わり、神からの良い贈物が、あなたの生活における不義の器になってしまうのです。

サタンは、あなたの心の王座奪還のために脅し、はったりをしかけます。あなた自身の身体の一部を用いて、昔の罪を続けさせようと、あなたに敵対させるのです。けれど、あなたは「はい、どうぞ」と言う必要はありません。もうこれ以上サタンの嘘に耳を傾ける必要はないのです！

### III. 自分の身体を調べ管理する一聖さの実践に努める

ローマ 6:13 また、あなたがたの手足を不義の器として罪にさげてはいけません。むしろ、死者の中から生かされた者とし

て、あなたがた自身とその手足を義の器(武器)として神にささげなさい。

「器」と訳されているのは新約聖書では5回だけで、あとは全て「武器」と訳されています。

あなたの身体の部分は神の栄光のための義の武器となることも、あなた自身と回りの人を滅ぼす不義の武器となることもできるのです。それはあなた次第、あなたの選択によります！

- あなたは、キリストが死んで、死からよみがえった時、神があなたのために何を成されたか、本当に理解していますか？
- あなたは、罪と戦い聖さを追い求めるために、恵に力を与えられ、信仰によって満たされた努力をしていますか？

「罪を殺さなければ、罪があなたを殺す。」 ジョン・オーエン

**ヘブル 12:4 あなたがたはまだ、罪と戦って、血を流すまで抵抗したことはありません。**

みなさんの中には、これが最大の問題である人がいるでしょう。血を流すまで抵抗したことがない。適当にもてあそんでいる。何度も何度も罪にちょっと傷を負わせることで安住している。何故なら、本気で自分の生活から罪を断ち切ろうと、まだ決心していないから。

ジョン・パイパーは、罪と戦うための戦略について「肉欲と戦うための戦略」と題した素晴らしい本を書いています。教会のフェイスブックやツイッターに情報が出ています。